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En el área médica. HOSPITAL UPAEP 

CONVENIO UPAEP-
GENERAL ELECTRIC 

Directivos da 
la Compañía 
G e n e r a l 
Electr ic, Sis
temas Médi
cos y autor i 
dades de la 
UPAEP, du 
rante la firma 
del convenio, 
para la adqui
s ic ión de un 
equ ipo de 
Imagenología 
para el Hospi
tal de esta 
casa de estu
dios. 

CLÍNICA 

Más de dos mil Atenciones 
Odontoligcas a 

Estudiantes de la Escuela da Enfermería de la UPAEP, finalizaron sus 
cursos en el área de administración y docencia. Autoridades de esta 
disciplina profesional, entregan diplomas de reconocimiento. 

A pesar de la crisis 
económica que vive el pais, 
la clínica de odontología de 
la UPAEP, hace un esfuerzo 
por mantener los mismos 
precios y servicios a las per
sonas que no cuentan con 
los medios económicos para 
visitar a un odontólogo par
ticular, aseguró Carlos Pine
da Ríos Director de la escue
la de odon to log ía de la 
UPAEP. Pineda Ríos mani
festó que durante los perio
dos de primavera y verano 
del presente año estuvo 
abierta al público en general 
.obteniéndose una respues
ta satisfactoria por parte de 
los usuarios, toda vez que se 
realizaron dos mil 328 con-
sultas odontológicas, duran
te los periodos de primave
ra y verano. 

Luego de aseverar que 
México nunca se ha encontra
do en bancarrota ante los 
inversionistas extranjeros debi
do a la crisis financiera del país 
que empieza a superarse y con 
ello se recupera además la con
fianza tanto al interior corno del 
exterior, el Director de General 
Electric de América Latina, 
Sergio Tieppo manifestó que en 
México existen 8 divisiones de 
esta firma, la cual dá empleo a 
más de 20 mil trabajadores. 

En el marco de la firma 
del convenio entre General 
Electric y el Hospital UPAEP 
para la adquisición del equipo de 
Ia imagenología de ese nosocomio 
con una inversión de 8 millones 
372 mil nuevos pesos, a través 
del cual se ofrecerán los servi
cios de Rayos X, Tomografia 

Axial y Ultra sonido, entre otros 
, agregó que este tipo de con
venios se ha relizado en otras 
ciudades como Chihuahua. 

Sergio Tieppo agregó 
que los indices de incremento en 
las reservas internacionales, 
una balanza comercial más 
equilibrada, asi como la recupe
ración de inversiones, son 
muestras de que México va por 
un buen camino en su política 
económica para lograr salir ade
lante en su desarrollo, luego de 
la grave devaluación sufrida en 
diciembre de 1994, sin embar
go apuntó que la etapa de alti
bajos no ha sido superada y ello 
será de manera paulatina. 

Apuntó que es una lás
tima que sean los inversionistas 
extranjeros los que tienen más 
confianza en este pais que los 

propios mexicanos, toda vez 
que de situaciones de este tipo 
ningún país está excento y Méxi
co siempre ha sabido salir de 
esos malos momentos. 

Reconoció que en la de
valuación del peso sobre el dó
lar, nuestro país se volvió aún 
más atractivo para el extranjero 
,en el ámbito de inversión, ya 
que ello sale más barato que el 
aumentar las importaciones de 
productos mexicanos en estos 
momentos 

Puntualizó que al firma 
General Electric cuenta con 12 
divisiones en latino América, no 
obstante se contemplan tanto 
nuevas inversiones, convenios 
y mayor apertura al mercado 
mexicano. 

CIENCIAS POLÍTICAS 

Todos los Partidos Tienen 
Derecho al Proselitismo Político 

Si el gobernador Ma
nuel Bartlett Díaz se adjudica 
el derecho de hacer proselitis
mo a favor del PRI. esto ten
dría que hacerse extensivo en 
el país a los gobernadores de 
otros partidos manifestó Ma
nuel Diaz Cid, director de Cien
cias Políticas de la UPAEP 
quien apuntó que resulta curio-
so que soló a los gobernado
res panistas se les pongan ob
jeciones al respecto 

Entrevistado en el plan
tel de la UPAEP, en donde im
partió conferencia sobre la 
exYugoslavía, Díaz Cid exter
nó que en todo caso se debe
ría aclarar si el hacer proseli
tismo por parte de funcionarios 
públicos no es válido par todos 
los partidos o sólo para el Re
volucionario Institucional. 

Por otro lado, agregó 
que el condicionamiento que 
está haciendo Bartlett de los 
planes de gobierno, como el 
Angelópolis. con miras a las 
próximas elecciones, atenta 
contra la democracia ya que el 
gobernador debe tener proyec
tos para toda la sociedad po
blana y no como se está mane-
jando ahora, de manera 
abusiva, para los militantes de 
un solo partido. 

Manuel Bartlett Díaz 
tiene todo el derecho de propo-

Si los gobernadores del partido en el poder hacen proselitis
mo, este debe hacerse extensivo a los gobernates de otros par
tidos políticos, manifestó el licenciado Manuel Diaz Cid. 

ner sus proyectos, pero que lo 
haga para toda la sociedad, 
abundó, de otra manera, que 
aclare para quién gobierna, si 
es para la sociedad o sólo para 
sus propósitos, planteó 

La próximas elecciones 
de noviembre en la entidad van 
a ser cruciales, adelantó el 
politólogo de la UPAEP pues en 
ellas se verá si los poblanos po
demos llegar a la democracia 
o continuaremos en un régimen 
tutelar que excluye a todos los 
que no militan en el partido en 
el poder. 

El mismo gobernador 
Bartlett Diaz el pasado 2 de 
septiembre expresó estar de 

acuerdo con lo dicho por el pre
sidente Zedillo en su informe de 
gobierno, respecto a que se 
debe respetar la democracia. 
dijo Díaz Cid, y esto es preci
samente lo que estará en jue
go en la entidad en las eleccio
nes de noviembre 

En esas fechas,todos 
los ciudadanos estaremos pen
dientes de las votaciones, y ahí 
se verá si al gobierno le intere
sa realmente respetar el proce
so o cubrir las apariencias; de 
ser así. seguramente nos en
contraremos con un proceso 
electoral lleno de escollos para 
la democracia, finalizó 
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Si no has dado de alta 
en tu Seguro de 

Defunción, a tu papá, 
tutor o persona, que 

paga las colegiaturas, es 
urgente que lo 

realices, de eso 
depende el pago del 
mismo en caso de 

defunción. 

CIENCIAS POLITCAS 

Joven Universitario, 
Consulta los Tableros 

Informativos de tu 
Universidad, de ésta 

manera estarás mejor 
informado de las 

actividades y avisos 
académicos. 

HUMANIDADES 

Espacio Pedagógico 
La Educación Familiar 

Por Liliana Domínguez R. 5o. semestre Pedagogía. 

La familia y la escuela tienen una gran vinculación, y ésta radica 
en que ambas brindan educación a los individuos que las forman; la fami
lia inicia los procesos de socialización y la transmisión de las pautas cul
turales, logrando así la adaptación del individuo en la sociedad, la escue
la aparece entonces como una prolongación de la familia, esto en el sen
tido de que brinda una formación intelectual y profesional, la cual excede 
las posibilidades de la familia. Es por ello que la familia debe buscar 
siempre una educación que vaya acorde a lo que ella promueve entre 
sus miembros, con el fin de lograr el mejor desenvolvimiento de la perso
na en ambas instituciones. 

La familia brinda una formación primaria para sus integrantes en 
los diferentes campos del desarrollo personal, por ejemplo: la educación 
en los sentimientos, actitudes, valores; ofreciendo así una concepción 
del mundo y de la vida fundamental para que todo ser humano pueda 
lograr un óptimo crecimiento en las actividades que compartirá con sus 
semejantes, al mismo tiempo que quedará capacitado para educar a sus 
hijos. La escuela debe también promover una educación integral, para 
que con ella no se olvide incrementar el desarrollo de ninguna capacidad 
de la persona, apoyando con esto una buena evolución social y cultural 
de la cual participen las personas. 

Con lo anterior podemos deducir que la educación familiar es muy 
importante, y por ello debemos rescatar a las tantas familias que pierden 
su función educadora. Los pedagogos en este campo podemos apoyar
nos en la pedagogía familiar -de la que hablamos en el artículo anterior-
con el fin fe ayudar a las familias en su crecimiento; para lograr esto es 
indispensable primero observar directamente el hecho educativo familiar 
y sacar conclusiones, segundo realizar técnicas y procedimientos de 
mejora para el desarrollo familiar, apoyándonos en las herramientas que 
nos brinda la pedagogía familiar. Hasta la vista. 

"Simplemente mi Pensar" 
Por R.G.A. 9o de Ciencias Polít icas. 

La situación de nuestro país es de crisis económica, pero 
mucho más grave es la crisis de valores que estamos vivien
do. 
Estamos a unos días de las elecciones Municipales y los 
poblanos no acabamos de entender; la importancia del ac
tuar político no es fácil decidirse a participar y la apatía no ha 
hecho pagar un alto costo social. 
No es el momento para lamentarnos por el pasado; pues la 
lección esta siendo dura y tenemos que demostrar que la 
estamos aprendiendo. 
Los Partidos Políticos en estos momentos nos ofrecen dife
rentes opciones con un plan de trabajo preparado para el 
próximo gobierno, es importante analizar la calidad de traba
jo, que piensan realizar, el como y con que piensan hacerlo. 
Obligación de todo ser humano, es hacer y vivir la política y 
por eso creo que es importante el que nosotros conozcamos 
y nos enteremos de manera consciente al candidato su pla
taforma de trabajo, su calidad moral así como la planilla que 
lo conforman los diferentes servidores públicos para gober
nar y preguntarnos seriamente ¿Sí son dignos de ocupar 
ese puesto político?. Todo esto implica esfuerzo y dedica
ción de nuestra parte para transformar a la sociedad hacía 
una nueva cultura política. 

Por otro lado quisiera mencionar algo desconcertante y ridí
culo; el PRI ha decidido seguir jugando como "él mismo sabe 
hacerlo". 
Desde hace varios meses empezó hacer proselitismo Germán 
Sierra Sánchez todo mundo sabía que el iba a ser el candi
dato de dicho partido solo montaron una obra de teatro don
de hicieron creer a los miembros del partido una democracia 
real; cayendo en una demagogia profesional. 
Y por si fuera poco el Ayuntamiento de Puebla hace unas 
cuantas semanas se ha empezado a preocupar en brindar 
calidad y eficacia en los Servicios Públicos" su obligación ". 
Ahora sí hay dinero, ahora sí esta cubriendo necesidades 
sociales como: agua, basura, alumbrado, obras viales, etc., 
pero en fin, qué falta de honestidad se nota al hacerlo en dos 
meses antes de las elecciones cuando no pudo hacerlo en 
tres años. 

"Joven hay mucho por hacer, no permitamos más engaños. 
No basta con criticar, tenemos que hablar y hacernos escu
char, tu tienes la solución a este gran problema con tu parti
cipación". 
PROPON, DIRIGE Y ENSEÑA, que las cosas pueden ser 
mejor. Ahora es cuando debemos realizarlo. ¡Por una mejor 
patria para todos! 

BECAS 

Estudios de Posgrado 
Por Ing. Eugenio Urrutia Albisúa 

Alemania 
El servicio alemán de intercam

bio académico ofrece becas a estudian
tes mexicanos no mayores de 32 años 
para realizar estudios en una universi
dad o en un instituto de investigación 
en la República Federal de Alemania. 
Las becas son de un año y pueden 
prorrogarse dependiendo de los bue
nos resultados en los estudios solicita
dos; su monto depende del nivel solici
tado. 

Todas las solicitudes deberán 
presentarse en el país de origen del 
candidato a través de las representa
ciones diplomáticas de Alemania. 

Otra modalidad de programas 
de becas para Alemania lo conforma el 
sistema llamado "sandwich", que a di
ferencia del sistema tradicional, ofrece 
faces flexibles al candidato a doctor y 
con la oportunidad de realizar la inves

tigación de tesis en forma alternativa 
entre su país de origen y Alemania, bajo 
la tutela de un profesor alemán. El doc
torado se realizará en una universidad 
del propio país o, en caso de no existir 
esta posibilidad, en alguna universidad 
alemana. 

Países bajos 
La embajada de los países ba

jos en México, ofrece a estudiantes 
mexicanos estancias de intercambio 
científico, ya sean visitas de trabajo o 
investigación. 

Estas visitas se llevarán a cabo 
con base en las condiciones generales 
y financieras del Programa de Coope
ración Educativa y Cultural la institución 
que envía ( la mexicana), cubrirá los 
gastos de transporte ida y vuelta, mien
tras que la institución que recibe corre
rá con los gastos de estancia y alimen
tación. 

Canadá 
Con el objetivo de subvencio

nar a profesores de educación superior 
que deseen introducir contenido cana
diense en sus cursos o en la redacción 
de un artículo con contenido canadien
se para que aparezca en una revista 
especializada, la Embajada de Canada 
en México ofrece nuevamente para el 
año 1995-96 becas de investigación y 
de especialización en estudios cana
dienses. 

Los interesados deberán ser 
miembros en activo del personal docen
te de una ÍES; para qué candidato im
parta el curso propuesto al menos tres 
veces durante los siguientes seis años; 
hablar inglés o francés; presentar soli
citud, cartas de recomendación, infor
mes y demás documentos escritos a 
máquina en ingles o francés. 

ACTIVIDADES ACADÉMICAS 

SINTONI 
Por Melina Ariza Sánchez 3o. de CICOM. 

|Holat ¿Cómo están? En esta semana las actividades son: 
Este miércoles 6 de septiembre, a las 10:00 hrs., habrá una junta de catedráticos en la sala Francisco de Vitoria; y a la misma hora, administración de 

empresas tendrá una junta informativa sobre el Congreso de Mercadotecnia, en el salón B-300. A las 12:00 hrs.. en el salón B-102 se presentará la pelicula "Forrest 
Gump", un servicio gratuito de tu universidad. Este mismo día. a las 19 00 hrs.. habrá una reunión de padres de familia de la escuela de ecología, en el B-34 
posteriormente, en el salón B-300. a las 19:30 hrs., se reunirán los exalumnos con la ingeniero Lupita Fábregas. 

El jueves 7, a las 12:00 hrs, habrá una misa a cargo de Contaduría, en el salón B-300. Ingeniería Industrial tendrá una reunión con padres de familia a las 
20:00 hrs., en la sala Francisco de Vitoria. 

Administración de Instituciones te invita a la conferencia sobre el "Control del Fuego y el Uso de Extinguidores" impartida por el ingeniero Helmund Yungans 
en la sala Francisco de Vitoria, este 8 de septiembre, a las 9:00 hrs. Posteriormente, será la demostración del uso de extinguidores en el estacionamiento de la 9 
poniente y 17 sur y, a las 19.00 hrs.. será la junta de consejo académico en la sala de vicerrectoría. con la asistencia de la Sra. Chapina Peralta y el Secretario de 
Turismo en Puebla 

La sociedad de alumnos de la escuela de ciencias políticas te invita a un retiro que se llevará a cabo los días sábado 9 de septiembre de 9 00 a 20 00 hrs 
y domingo de 9:00 a 19:00 hrs , impartido por los Cruzados de Cristo Rey |Ven y descubre la espiritualidad del político! 22 oriente 1602 entre 18 y 16 norte (segundo 
portón derecha). Este 9 de septiembre será la Ceremonia de Inauguración en Huamantla" UPAEP Campus Tlaxcala, a las 10:00 hrs. El camión saldrá de la UPAEP a 
las 8:00 hrs. , y se regresará a las 13:30 hrs. Reserva tu lugar con la L.A.E Noemí Macías. 

Si tienes aptitudes para el canto, te gusta y sabes manejar equipo de sonido y/o luces y tienes muchas ganas de participar en el grupo Amaranto asiste a 
la audición este 10 de septiembre, en el Centro Cultural UPAEP de 11:00 a 13:00 hrs. 
Participa en los concursos "Buscando a Pedro Infante y Lola Bertrán! 

Asiste los lunes, martes, miércoles y viernes, de 13:00 a 14:00 hrs. a las exposiciones de los Sacerdotes Cruzados de Cristo Rey. ¡Infórmate en los horarios 
que están en la capilla! 

Recuerda que Jesús le espera todos los iueves a las 18:00 hrs., para participar en la Hora Santo. Los lunes y martes, a las 18:00 hrs., y los miércoles y 
viernes a las 17 00 hrs.. la Virgen estará muy contenta de que rezes el Rosario! ¡Regálale una corona de flores a la virgen con tus oraciones! 

A ios alumnos interesados en realizar Servicio Social en el Programa de Participación Ciudadana "Proceso Electoral Noviembre 1995": nuestro Ideario nos 
menciona que uno de los objetivos del Sen/icio Social es introducir a los alumnos en el conocimiento y análisis de los problemas sociales, económicos y políticos de 
nuestra Patria, creándoles conciencia en su responsabilidad del bien común. Dada la trascendencia del momento actual se abre una opción de participación bajo las 
siguientes consideraciones: 

I. Participar como funcionario de Mesas Directivas de Casilla (Presidente, secratano, escrutadores) implica: haberlo solicitado, tomar el curso de capacita
ción y realizar la actividad el día de la elección 12 de noviembre, obtendrá un equivalente a 80 hrs/ servicio. 

II. Promotores será necesario contar con la de asistencia de asuntos estudiantiles y obtendrán un equivalente a 150 hrs/ servicio. 
Ill Jefes de equipo: sólo inscritos por el departamento de asuntos estudiantiles, obtendrán 150 hrs/ servicio. 
IV. Trabajo en el centro de opinión a) como encuestadores, b) captura. Obtendrán hrs/ servicio de acuerdo a trabajo realizado NOTA Se excluyen de este 

programa toda participación partidista. Inscripciones en Asuntos estudiantiles y/ o servicio social. 

Nos vemos la próxima semana. |Echale ganas a los exámenes y suertel 
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Ensalada Universitaria 

DESDE LA PRIMERA FILA 
"La Máscara" 

Por: Rodrigo Patrick Simental Aguilar. 3er. Semestre CICOM. 

(Hola amigos!, en esta 
ocasión haré una pausa en 
cuanto al cine interactivo y 
trucos, pero conservando la 
temática de los efectos es
peciales. 

Muchos piensan que 
los efectos especiales han 
adquirido cierta importan
cia dentro de la producción 
cinematográfica, que no 
corresponde en ningún 
sentido a su valor real. Se 
afirma que su empleo a veces 
no se justifica y rara vez se 
relaciona con el significado 
general de la película, ex
cepto quizá para mostrarle 
al cliente que se han realiza
do gastos. 

Estas críticas no son 
del todo ilógicas, pero al 
atacar sus aplicaciones más 
obvias y trilladas, se están 
ignorando infinidad de usos 
prácticos que pueden tener 
en manos de hábiles cineas
tas. 

Por ejemplo, los 
productores han encontra
do que el uso de ciertos 
efectos no sólo acrecenté la 
calidad de la producción, sino 
que también reducen los cos
tas globales de la misma 
(como los efectos hechos 
por la cámara). 

Aunque no siempre 
es asi, como en el caso de 
las películas actuales. Tal 
es el caso de "La Máscara" 
(The Mask) entre otras pro

ducciones millonarias en las 
cuales se da un derroche de 
efectos, y como resultado 
de dinero, que estuvo a car
go del director Chuck Ru-
sell, quien usó los efectos 
especiales de Industrial Light 
& Magic (la empresa funda
da por George Lucas y que 
cuenta en su curriculum 
cintas como "Parque Jurá
sico"). 

En este filme predo
minan los efectos hechos 
por computadora, entre 
otros; demostrando la can
tidad de recursos que tiene 
"la meca del cine". 

En este caso el em
pleo de los efectos especia
les se justifican de sobre
manera, y no sólo eso, sino 
que además le dan un toque 
especial, a esta película lle
na de colores, acción y co
micidad. 

Sabias que tomaron 
aproximadamente noventa 
personas de ILM (Industrial 
Light & Magic), cerca de un 
año, para crear aproximada
mente 90 cortos de la pelí
cula (aunque todas las per
sonas no trabajaron duran
te la duración completa de la 
película). Esto tal vez pudo 
ser divertido de hacer, pero 
no fue fácil. 

Los de ILM, empeza
ron escogiendo las escenas 
más difíciles y trabajaron en 
ellas. Aquí se encuentra el 

momento donde Carrey se 
pone la máscara, las del 
tornado (cuando se mueve 
como el demonio de Tazma-
nia), entre otras... 

Carrey se coloca la 
máscara, sintiendo que la 
misma se adhiere a él, se 
posesiona de éste después 
de una lucha de movimien
tos exagerados. Para esto la 
animación tiene que sincro
nizarse con los movimien
tos de la cabeza del actor. 
Por ello filmaron primero la 
mímica, los movimientos de 
Carrey, y luego arriba de este 
incorporaron la animación 
que querían. 

En La Mascara, los 
artistas de ILM usaron Alias 
(Toronto) Software para los 
modelos fijos, Soft Image 
(Montreal) Software para ani
mación, Pixxar s (Pt. Rich
mond CA), Renderman para 
la ejecución y Parallaxx 
Graphics (London) para los 
colores. 

'Alejandro Alfaro (PAFAM): 
Gracias por aparecer en mi 
vida justo en el momento in
dicado, te amo: Karina Mos-
queda (CIPOL). 
'Luz y Cielo (CIPOL): Animo el 
que persevera alcanza y uste
des alcanzarán algo algún día 
(El de su graduación). Las quiere 
mucho Castro. 

'Javier (Medicina u Odonto
logía 1o.): Tienes unos ojos 
preciosos. Una admiradora 
secreta. 
*3o. "C" de Medicina: Los ex
traño mucho. Deseo que plati
quen tanto como lo hacia yo, le 
di buen ejemplo, síganlo y no 
me defrauden (hablando de 
fraudes...) no cosas alegres. 
Los quiero mucho: Leo, su ex 
jefa. 

*Jorge B (7o. Derecho): ¿En 
dónde estás?, no te he visto 
y estoy preocupada. Búsca
me ¿no?, me gustaría verte y 
platicar. Atte. M. 
*Ana Paola (Administración de 
Inst.): Espero que te haya 
gustado el chocolate. Atte. El 
que te lo mando. 
*Marco A. Escorza (ADMON.): 
"Sapo verde eres tú, sapo 
verde eres tu...¡Feliz 48o. ani
versario! Tu amiga de siem
pre: Lizeth S.G. (CIPOL). 
•Pepe A M. (9o. CICOM). Opiné 
que no. porque no pude hablar 
contigo antes. Pero te mando 
un saludóte y ya sabes j échale 
ganas! C M C . Lucero Tello. 
P.D. Gracias. 

'Aldo (5o. Ing. Civil): Eres mi 
amor imposible (Estás he
cho un cuero! Pienso mucho 
en ti. Atte. Una chava que se 
parece a ti. 
Toño (3o. CICOM): Felicida
des por lo de radio, pero me 
gustaría más oír tu voz. 
'Armando Garza (5o. Arq.):¡ 
Feliz cumpleaños!, este 9 de 
septiembre. Atte. Melrose Pla
ce. 
'Edna (2o. D.G.): Mi corazón 
es pequeño, pero mis mejores 
y más grandes deseos son para 
tí. ¡Felicidades! Arte. Ale. 
'Urgente: Si encontraste una 
cadena negra que tiene una 
credencial a nombre de Ivon
ne Cano Escarnida, Adminis
tración de Instituciones, 3er. 
semestre. Favor de entre
garla a la dirección de L.A.E. 
o al teléfono 44-15-08. Gra
cias. 

'Palito (3o. Conta): Pronto serás 
un pato (para ser exacto el 10 
de este mes), bien hecho, 
¡felicidades!. Recuérdanos 
(perdón ese es el gansito). Atte. 
El arca de Noé. 
'Ana Margarita (3o. Conta): 
¿Crees en el amor a primera 
vista?, si o no. Atte. Luigi. 
'Para el profe que más quiero 
(C.P.. ADMON): Es el hombre 
más inteligente y buena onda 
que he conocido, siga así. Lo 
quiere: Ya sabe quien. 
'Ana (1o. CICOM): Antes de 

A M A R A N T O 
CONVOCA 

A Todas las Niñas qu 
Tengan Aptitudes para el 
Canto y Ganas de Partici
par. 
Si Sabes Manejar Equipo 
de Sonido Luces. 
También 'puedes forma 
parte de Amaranto. 
La Cita es: en el Centro 

CULTURAL UPAEP 

11 Poniente l310 
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a las 17:0O AM. 

conocerte todo era más o 
menos normal, pero después 
todo lo que era luz se con vir
tió en gris, ¿sabes por qué?, 
porque aún no estás junto a 
mi. T.Q.M. Tu único admira
dor. 
*Gaby Vinay (CICOM): Eres 
una persona tierna, inteligente 
y adorable. Ojalá me des la 
oportunidad de conocemos más 
a fondo y aunque casi no te 
veo en la uní, no dejo de pen
sar en ti, cada día que pasa 
me enamoró más de tí. Atte. 
Un admirador. 
'Nancy (1o. "A" Conta): 
¿Sabes?, me encantas. Atte. 
Alguien de 3o. de Conta. 
'Vigilancia UPAEP: Por favor 
despierten, el jueves 31 de 
agosto abrieron mi coche y 
tomaron "prestado" mi auto-
estéreo, el ecualizador y las 
bocinas, rompiendo la aleta. 
Por favor traten de poner más 
atención en este tipo de inci
dentes. ¡Ok! Atte. Caribe Blan
ca. 5o. "B" CICOM. 
'Berenice (3o. "B" Contadu
ría Pública): Tu regalo serán 
unas mañanitas del "artis
ta", bueno mejor confórma
te con unas cantadas por 
nosotras. Feliz cumpleaños. 
Atte. Estríela, Martha y Nancy. 
•|un Iglesias (5o. D.G.): Que 
cumplas muchos años más 
este 9 de septiembre, diviérte
te mucho. ¡Felicidades!, te que
remos mil. Las OIbus. 
'Cristy (3o. CICOM): ¡Mil 
felicidades! Por tu cumplea
ños ¿número...? Te quere
mos mucho: Eva, Diana, Liz 
y Melina. 
'Mario Lagunes (economía): 
Me encantan tus ojos, tu son
risa. Lástima que no te rias 
muy seguido. ¿Sabes quién 
soy?, siempre trato de verte 
en tu oficina. Atte. A.H.M. 
*A la niña que le preste mi 
calculadora el viernes 1 o. de 
septiembre en la cafetería, 
favor de devolverla en la es
cuela de L.A.E., con la lic. 
Silvia Kuri. Gracias. 
•Lupita y Karina (3o. CIPOL): 
Aunque no lo acepten, yo sé 

que me quieren mucho, ánimo 
muchachas, ustedes pueden 
¡Duro!. Su amigocha: Male. 
•Gerardo (5o. CIPOL): El que 
persevera alcanza, ya vas 
en la casilla 8.5, sigue ade
lante, tú puedes. M.R.S. 
•Alumnos de Pedagogía: Lo 
están haciendo todo muy bien. 
Con su participación llegare
mos muy lejos. Felicidades por 
el futbolito. sigan así. Mesa 
directiva.. 
'Hola !! Yuria??, me has roto 
el corazón. No me confun
das. Soy MEMC. 
•Jorge B. (7o. Der.): ¿Ya no 
me quieres hablar?, con to bien 
que me caes. Atte. M.E.A. 
•Andrea Bustamante (3o. 
Der.): Feliz cumpleaños, 
sigue brillando con luz pro
pia, hoy y siempre. Atte. Tu 
admirador #1 CIPOL: P.D. 
Eres una chica increíble. 
•Quién haya encontrado un mo
nedero verde el viernes 1 o. de 
septiembre, favor de llevarlo a 
la oficina de Pedagogía. Ur
gen las credenciales que es
tán adentro. 5o Sem. Pedago
gía A-317. 
*Dr. Colonier: espero le haya 
gustado mi mensaje. Hasta 
la próxima. Su admiradora 
secreta. Medicina 3o sem. 
Pablo y Toño (7o CICOM).1000 
felicidades por ese logro, un 
abrazo. Atte. una admiradora 
*CIPOL (1er. sem) bienveni
dos y ya no echen tanto rela
jo. 3o CIPOL. 
*Mary Tere De la Peña Reyes 
(3o. "A" Derecho): Lo prometi
do es deuda, para la niña más 
guapa de la uni. esperando 
que nuestra amistad siga cre
ciendo para bien, no cambies 
tu forma de ser. eres alguien 
muy especial. Atte. Fernando 
Moran (5o. "B" CICOM). P.D. 
Lástima que no fuiste al viaje 
conmigo, la hubiéramos pasa
do increíble. 
*3o. CIPOL: Compañeritos, 
hay que seguir como vamos, 
la unión hace la fuerza, 
¿cuándo es la pachanga?. 
Atte. M.K.L 

¡El Grito que Une a México! 
En la Noche Mexicana 

Este Jueves 14 de Septiembre 
Patio Central de la Universidad 

18:30 Horas 
¡Ven, Participa y Diviértete! 

¡HOY¡ 

MIÉRCOLES 6 DE 
SEPTIEMBRE 
SALON B-102 12:00 Hrs. 
(Primera Parte) CINE 

Servicio GRATUITO FORO 
de tu UNIVERSIDAD 
UPAEP 
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En Marcha la Liga de Fútbol 
Americano en la UPAEP 

Por: Armando Esponda Guerrero 
3o CICOM. 

La creación de 
una liga de fútbol ame
ricano en la UPAEP fue 
dado a conocer por 
Rubén Treviño Montiel 
quien es estudiante del 
noveno semestre de Ad
ministración de nuestra 
casa de estudios; con 
el apoyo del Doctor 
Mario Moranchel y el 
Doctor Carlos Lora 
Telles se encargarán de 
crear una liga similar en 
Baja California. 

La UPAEP en 
años pasados tuvo un 
equipo de fútbol ameri
cano, su nombre fueron 
los Vikingos, su unifor
me constaba de jersey 
blanco, fundas rojas y 
casco blanco; el nom
bre de los vikingos se 
deriva a que en ese 
tiempo (1978) todavía no 
se escogía un nombre 
oficial. Este conjunto lle
gó a jugar en la Aso
ciación Mexicana de 
Fútbol Americano 

(AMFA) y sus partidos 
se realizaron en el 
CENCH y posteriormen
te en las animas, el cua
dro duró sólo dos años 
jugando en la liga. 

La Fundación At-
lética Internacional de los 
Angeles (LAIAF) apoya
rá en la creación de la 
nueva liga que llevará 
por nombre: Liga de 
Fútbol Americano 
UPAEP; contará con los 
niveles de infantil, juve
nil, juvenil AA, interme
dia y mayor; aunque a 
corto plazo. Se piensa 
comenzar con la juvenil 
AA, el uniforme será 
jersey negro con rojo, 
fundas blancas y el cas
co aún no se define si 
será blanco o negro. 
Se espera retomar el 
nombre original de 
Vikingos, aunque aún no 
es seguro. 

Se está formando 
un consejo organizador 
para conformar un buen 

equipo. Se piensa ingre
sar primero a la Asocia
ción de Fútbol America
no del Estado de Pue
bla (AFAEP), en donde 
se jugará contra equi
pos como Halcones de 
Veracruz, Gansos Sal
vajes de la VW, Lobos 
de la BUAP y Jaguares 
de la Cuauhtemoc entre 
otros y más adelante se 
espera entrar en la 
ONEFA (Organización 
Nacional Estudiantil de 
Fútbol Americano). 

Con esta nueva 
liga se piensa darle 
mayor difusión a la Uni
versidad, competir más 
y contribuir al liderazgo 
de la UPAEP. 

Hecho Para Tí 

UNIVERSITARIO 

"Desde 
el Nido" 
Por: Patricio Aguilar Delgado 
7o CICOM. 

¡ Qué tal! Bienvenidos al apasionante mundo de los deportes. Termino Íá participación del equipo mexicano de basquetbol en la Universiada de Fukuoka Japón donde se ubicaron en el 
noveno lugar; excelente actuación si tomamos en cuenta el nivel de los demás participantes como 
los representativos de Estados Unidos, Canadá, Italia, España, Puerto Rico, Brasil y Croacia; 
felicidades a Horacio Villar por la actuación en el país del sol naciente. 

Por otra parte, también fue relevante la actuación del representativo de fútbol soccer UPAEP 
en la actividad de la semana pasada; el jueves derrotaron 3-1 a Instituto Tecnológico Autónomo de 
México dentro del torneo de CONADEIP, partido que sirvió de despedida a Raúl Zavala Antona 
como técnico del equipo, 

En su debut dentro de la Segunda División de la Liga Española, se enfrentaron al Angeles 
y también tuvieron una actuación aceptable empatando a un gol en el tiempo regular pero en 
penales se llevaron el trofeo "Hugo Palacios Saint Martín" conmemorativo al día de la inaugura
ción; la jornada regular inicia el próximo sábado. Cabe señalar que en este enfrentamiento las 
Águilas no tuvieron técnico aunque Rafael Loredo (nuevo DT) estuvo observando desde las tribu
nas y ayer fue presentado oficialmente al equipo en el CIU. 

Cambiando de escenario... ayer por la mañana Héctor Alvarez Benítez estuvo en el noticie
ro de televisión " Cable Noticias" donde platicó acerca de la participación del equipo de basquetbol 
en el torneo por "La Corona Universitaria" el cual fue avalado por Jorge Toussaint y su Federación 
lo que permite que los representativos poblanos participen sin temer sanción alguna, a pesar de 
que la semana pasada se informó "Desde el Nido" que las Águilas no participarían , al final dijeron 
que siempre si, lo cual sin duda es una buena noticia. 

Alvarez Benítez aseveró que "el compromiso del equipo es jugar bien y entregarse en 
todos los partidos" ; lo cierto es que la exigencia para el equipo representativo de basquet es 
mayor y siempre tendrán el compromiso de obtener buenos resultados y por buenos resultados se 
debe entender: la obtención del título, pues a eso nos han acostumbrado y, los seguidores ya 
necesitan una victoria. 

El próximo miércoles 13 inician su participación dentro del torneo de la LINABE recibiendo 
en el Nido del Águila a las 19:00 horas, al Instituto Tecnológico de Pachuca donde piensan arrancar 
con el pie derecho. 

Por su parte el equipo femenil que presentas caras nuevas y algunos regresos como 
María del Carmen y Gabriela Fernández Suárez y el nuevo coach Ramiro Condado iniciará su 
participación en la Copa por la Corona Universitaria para posteriormente buscar calificarse al Na
cional del CONADEIP ; su primer encuentro es el próximo viernes 8 visitando al Tec. de Monterrey 
campus Estado de México y recibirán al Instituto Politécnico Nacional el 20 en el Nido del Águila. 
Suerte!. 

Hasta la próxima 

Reporte de Asistencia a Cátedra 
Divisiones 

Del 21 al 26 de Agosto de 1995 
CS. DE LA SALUD 

ARTE Y 
ARQUITECTURA 

CS. SOCIALES Y 
HUMANIDADES 

CS. ECONÓMICO-
ADMINISTRATIVAS 

TECNOLÓGICA 

CS. BÁSICAS 

TOTAL GENERAL 

GLOBAL 

SEMANAL 

i 1 

88 89 90 91 92 93 94 95 96 97 

Pronto Acción 
en la LINABE 

Por: Leopoldo Aguilar Cruz 
3o CICOM. 

Pronto el equipo de basquetbol de la 
UPAEP entrará en acción dentro del torneo ya 
tradicional de la LINABE, y verán a su primer 
rival en los integrantes del Instituto Tecnológico 
de Pachuca, aquí en el nido el 13 de septiem
bre. 

Las Águilas participarán en la zona centro 
junto con las universidades de Guanajuato, UIA 
Santa Fé, U. Michoacana, ITESM Campus Edo. 
de México, UDLA y la Interamericana entre otras. 

Se espera que los pupilos de Javier Ceni
ceros de buen espectáculo si se reconcilie con 
su afición. Para la parte final del torneo, cuando 
se enfrenten a las escuadras del norte, como la 
Universidad de Chihuahua, el ITESM campus 
Monterrey y el Tecnológico de Monterrey, el com
promiso será mayor. 

A pesar de todos estos rivales, los Aguilu
chos tienen con que representar dignamente a 
nuestra casa de estudios y legar a los más altos 
niveles dentro del torneo, ya que su propio 
público les exigirá al máximo. 
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